

Pauls Bauernhof, Nottuln 2001

Gerne sind wir der Einladung am 25. und 26.08.2001 auf Paul's Bauernhof mit der damaligen 1. E 23 I.G. nachgekommen. An unserer Sternfahrt aus nördlicher und südlicher Richtung nahmen wieder zahlreiche Fahrzeuge teil. (Anmerkung: Die meisten E23-Teilnehmer des Treffens sind jetzt im BMW E23 Club organisiert)



Was uns sehr freute waren unsere "Gastfahrer (nicht I.G.-Mitglieder)" mit E 23 und E 24 Fahrzeugen. Mit diesen Gästen macht die gemeinsame Anfahrt noch mehr Spaß. Nochmals vielen Dank, daß Ihr unser Angebot zur gemeinsamen Anfahrt wahrgenommen habt.

An der Ausfahrt Nottuln trafen beide Sternfahrtgruppen zusammen. BMW-Fahnen wurden an dem ersten und letzten Fahrzeug angebracht und weiter ging es. Diesmal bekamen wir sogar zufälligen "Polizeischutz" zur Absicherung der Kolonne nach hinten.

Auf Paul's Bauernhof gab es erst einmal ein großes Hallo. Die Freude über unsere Teilnahme war sichtlich und wir bekamen tatkräftige Unterstützung beim Flaggenhissen unserer 7er Fahne.



Das Wetter an diesen Tagen war umwerfend - 35 Grad - da wurde der Schatten unter unseren

















Am Samstag kam auch ein sehr schöner V 8 zum Treffen, der aber leider nicht bewertet werden



Die Restauration des Fests Bauernhof, die Fabrikation wurde der Stadt 2001 als das einzige Mitglied



Am Sonntag kamen gegen Mittag dann die Oldtimer zu Besuch.



Ein BMW 327 Cabriolet, Duplomat, Baujahr 1935, 6 Zylinder, 57 PS Leistung, 125 km/h, 360 Cabrios



Bild 327 © Zylindrus.de 1971. 1938 Mercedes 120 Typ wurde bis 1940 gebaut. Auch



Das Bild zeigt eine Gruppe von BMW-Fahrern, die sich zum BMW-Treffen Pauls Bauernhof 2002 versammelt haben. Die Fahrzeuge sind auf dem Hof geparkt, und ein Banner oben im Bild zeigt den Namen des Treffens und das Jahr 2002.



Das Bild zeigt ein Banner, das an einem Draht hängt. Der Text auf dem Banner lautet "Auf Wiedersehen BMW Treffen Pauls Bauernhof 2002".